

# NEWSPAPER

**Indramayu,- Polsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen untuk menciptakan wilayah yang aman dan nyaman bagi masyarakat.**

**Indramayu - [INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID)**

Jul 28, 2023 - 18:26



*Indramayu,- Polsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen untuk menciptakan wilayah yang aman dan nyaman bagi masyarakat.*

Dalam upaya tersebut, Polsek Sindang melaksanakan patroli rutin setelah shalat Maghrib, di wilayah hukumnya, Jumat (28/07/2023).

Kegiatan patroli ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan pengawasan dan kehadiran polisi di wilayah Sindang, terutama pada saat-saat rawan dan potensial terjadinya gangguan kamtibmas.

Patroli ini dijalankan oleh petugas yang telah terlatih dan siap siaga dalam mengantisipasi dan menanggulangi berbagai potensi gangguan keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan bahwa patroli setelah Maghrib menjadi salah satu kegiatan yang efektif dalam menciptakan rasa aman bagi warga masyarakat.

"Kami selalu berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan perlindungan dan jaminan keamanan. Patroli rutin ini juga sebagai bentuk pencegahan terhadap tindakan kriminalitas dan perbuatan yang meresahkan masyarakat," ujarnya.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas Polsek Sindang berkeliling di beberapa titik strategis di wilayah Sindang, termasuk di pemukiman penduduk, perkantoran, serta area publik lainnya.

Selain itu, polisi juga berinteraksi dengan warga masyarakat untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan yang mungkin ada, sehingga sinergi antara polisi dan masyarakat semakin kuat.

Lanjut Kapolsek menyatakan bahwa kegiatan patroli setelah Maghrib ini akan terus dilaksanakan secara rutin oleh Polsek Sindang sebagai bentuk komitmen dan dedikasi dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik bagi masyarakat.

"Semoga kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat dapat terus mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif untuk seluruh warga khususnya Kecamatan Sindang," kata AKP Saefullah.